

15.17

Bundesrätin Andrea Michaela Schartel (FPÖ, Steiermark): Frau Vizepräsidentin! Werte Kollegen! Frau Kollegin Hahn hat eine sehr engagierte Rede gehalten, aber ich muss ihr vorwerfen, dass sie irgendwelchen Verschwörungstheorien anheimgefallen ist. (*Bundesrat Schreuder: Hahaha! Und das von der FPÖ!* – *Bundesrätin Schumann: Der war gut!*) Davon, dass es jetzt Großspender geben wird, die sich sämtliche Schulen kaufen, und amerikanische Verhältnisse bei uns eintreten, sind wir weit, weit entfernt. (*Bundesrätin Hahn: Ach so! Die Partei des kleinen Mannes, ich weiß eh!*)

Sie wissen es ganz genau: Es gibt so viele Eltern, die Klopapier für die Schule kaufen müssen (*Bundesrätin Hahn: Das sollen jetzt Spender machen?*), weil es der Staat nicht zur Verfügung stellen kann, die Kopiergebühr zur Verfügung stellen, weil sonst nichts kopiert werden kann – sie müssen für dies und für das zahlen. Sie schimpfen aufgrund Ihrer Ideologie immer auf jene Menschen, die es überhaupt möglich machen, Geld zu verteilen. Gäbe es nämlich in Österreich keine Menschen, die gut verdienen, könnten Sie nicht von Ihren Themen schwadronieren. (*Beifall bei der FPÖ.* – *Bundesrätin Hahn: Aha, aha! Na dann!* – *Bundesrätin Schumann: Wow, großartig!* – *Bundesrat Schennach: Wow, das war erhelltend!* – *Bundesrätin Schumann: Das war jetzt sehr erhelltend!* Jetzt kennen wir uns aus! – *Ruf bei der SPÖ: Das war jetzt ein Geschenk, danke!*)

15.18